

Jeux Africains 2015/Soutien aux athlètes gabonais

Azur Gabon apporte son coup de booste

J.A.L

Libreville/Gabon

ASSOCIANT la tutelle sportive nationale à son initiative, Azur Gabon a matérialisé son soutien aux ambassadeurs gabonais à la onzième édition des Jeux Africains, avant le départ pour Brazzaville des dernières disciplines.

Un kit (téléphone portable, chargeur, casque, batterie de rechange), un tee-short et une casquette ont été offerts à chacun des athlètes qualifiés pour le rendez-vous que la capitale de la République du Congo accueille du 4 au 19 septembre 2015.

Dans le réfectoire du "village turque", sis face au stade de l'Amitié à Angondjé, basketteurs, handballeurs, tennismen et cyclistes étaient présents face aux représentants de l'entité bienfaitrice, mais aussi ceux du ministère de la jeunesse et des Sports conduits par le numéro un dudit département.

Durant la cérémonie, ces ambassadeurs sportifs ont reçu les encouragements de Georges

Akoury, le Directeur général d'Azur Gabon, mais aussi du ministre des Sports Blaise Louembe. Lequel espère une belle moisson de médailles, après que l'Etat a joué sa partition en permettant aux différentes disciplines de bénéficier d'une dernière ligne droite préparatoire au Maroc.

Les regards sont donc déjà tournés vers le karaté et la boxe qui ont été les premiers sollicités aux Jeux Africains 2015. Avant l'entrée en lice des disciplines collectives (basket-ball et handball) et celles (taekwondo et judo), qui avaient permis au Gabon de remporter cinq médailles (deux en or, deux en argent et une en bronze) lors de la précédente édition à Maputo (Mozambique).

Avec quatre compétiteurs seulement dont Anthony Obame et Urgence Mouegha qui seront autant en quête de médailles que de points pour améliorer leur position au classement mondial, le taekwondo est une discipline qui suscite beaucoup d'espoirs.

Tout comme le handball qui s'appuie sur un groupe jeune, mais avec un gros vécu sur la scène



Photo : Arislide Moussavou

Le DG d'Azur Gabon, Georges Akoury a souhaité bonne chance aux athlètes vert-jaune-bleu.



Photo : Arislide Moussavou

Le cycliste Cédric Tchouta (à droite) et les autres ambassadeurs sportifs gabonais ont reçu le soutien de la maison de téléphonie mobile.

internationale. Même si quelques éléments en devenir y ont été également incorporés pour humer le parfum de haute compétition continentale.

En basket-ball qui compte le plus gros contingent d'athlètes, parce que le Gabon présente une équipe masculine et une féminine, c'est la première formation citée qui laisse planer un vrai doute sur sa capacité à éviter une déculottée.

L'équipe sera en effet privée de ses forces vives de l'étranger (Stéphane Lasmé, Gyll Therence Mayimba et Lerry Essono Mve), en plus des éléments rentrés blessés du dernier Afrobasket en Tunisie.



Photo : Arislide Moussavou

Photo de famille mêlant athlètes, dirigeants et officiels du ministère des sports et d'Azur Gabon.

N'empêche que le Gabon a les moyens de faire aussi bine, sinon mieux qu'en 2011, au terme d'un rendez-vous pour

lequel, à l'image l'action posée par Azur Gabon, dimanche dernier, les Panthères (toutes disciplines confondues) n'ont pas

manqué de soutien. Malgré des fortunes diverses lors de l'ultime phase de la préparation au Maghreb.

Ayez l'esprit tranquille !
Demandez un Crédit
Scolaire Ecobank.

Vous souhaitez bénéficier d'un financement pour l'éducation de vos enfants ? Ecobank est là pour vous aider.

Rendez-vous en agence ou appelez le (241) 01 76 20 73

Jusqu'à 5 000 000 FCFA disponible en 72h

Offre soumise à conditions et valable jusqu'au au 31 octobre 2015